



人から人への教育
関塾 Kanjuku

お子様が勉強に向き合はず、 ケイタイゲームに向き合って

お困りの保護者様へ

やる気がでない

計画通りに
勉強が進まない

嫌いな科目がある

勉強のやり方が
わからぬ

関塾にご相談ください!!

↓↓塾生の保護者の声をお聞きください!↓↓

個別なので、学習の問題点や理解度がその場でわかる。落ち着いて勉強する姿勢が身につき、テストの点も段々伸びました。子ども自身は、「不安な気持ちで、テスト用紙にむかうことがなくなった。それが一番心強い。」と言っています。今後もよろしくお願ひします。(中学1年生)

入塾する前に比べたらだいぶ勉強のやり方が分かってきたようで、今は少しずつですが成績も上がっていると思います。まだまだ本人の努力が足りないので、これからも頑張って欲しいと思っています。(中学2年生)

何より子供が「前でできなかった事ができる様になった!」「何回教わってもすぐ忘れちゃっていたけど、もう覚えられたよ!」と嬉しそうに報告してくれる事が私も嬉しいです。スケジュールの都合等いつも柔軟なご対応でとても感謝しています。ありがとうございます。(小学6年生)

関塾に入塾する前に通っていた塾が合わなくて、勉強する気力をなくしていた息子に合わせて、対応してくれました。先生方の熱心な指導でやる気を取り戻しています。

(小学5年生)

娘が勉強を好きになるとはびっくりした。勉強へのとりくみ方がわかり、本人も勉強が好きだと言っていて、楽しく塾に通っているので、良かった。(小学5年生)

当塾を選んだ理由

お試しの時の先生を息子がとても気に入り、ここなら勉強できそうだったので。部活の日も考慮してくれました。

教室長及び先生方みなさん積極的に子供達に声を掛け、親身になって接している姿が良かった。安心して任せられると思いました。

自宅から近いこと。個別指導で授業を受けられることです。子供から見ると個別は恥ずかしがらず授業を受けられることです。

どう思われた方

どういう雰囲気か
わからない。

うちの子に合った
指導かどうか不安

どうもちゃんと
した塾なのか。

まずは**無料**体験講習会にご参加ください!